

Cubanos en Congreso Mundial del Teatro para Niños y Jóvenes, en Sudáfrica



La Habana, 20 may (RHC) Una delegación cubana viajó a Ciudad del Cabo, en Sudáfrica, para asistir al XIX Congreso Mundial de la ASSITEJ (Asociación de Teatro para Niños y Jóvenes), que se celebrará a partir del próximo 22 de mayo.

Cuba está representada en el evento por el Maestro de Juventudes y Premio Nacional de Teatro René Fernández, director del Teatro Papalote, y el actor Erduyn Maza, director general de Teatro La Proa.

Maza, quien es, además, vicepresidente del Centro Cubano de ASSITEJ, asiste a una cita previa al Congreso, los Talleres de dirección, dramaturgia y actuación, que conforman el programa: Netx Generation Residency Programme, que ganara el actor cubano.

A este encuentro también asisten artistas de varias latitudes. Por América participan representantes de Honduras, Chile, Canadá y Estados Unidos.

(Con información del periódico Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/130343-cubanos-en-congreso-mundial-del-teatro-para-ninos-y-jovenes-en-sudafrica>



Radio Habana Cuba